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民主党保守議員に告ぐ、一体何をしているのだ！ 2009/11/20 05:06 

ここで「声を上げ行動しない」のなら… 

  

  左翼革命政権に加担していると 

  国民から云われても仕方がない！  

  
  
 参政権法案、小沢氏に一任＝政府・民主 
  政府・民主党は１１日午後、首相官邸で首脳会議を開き、永住外国人に地方参政権を 付与する問題について、法案提出の是

非や提出する場合の内容、時期などの判断を 小沢一郎幹事長に一任することを決めた。 
  
  首脳会議には政府側から鳩山由紀夫首相、平野博文官房長官ら、党側から小沢氏と 輿石東参院議員会長らがそれぞれ出

席。席上、小沢氏は、地方参政権の問題に関し 「私に引き取らせてほしい」と述べ、首相らも了承した。 （以下略）  
  

  これは時事通信が11月10日に配信した（既にHPからは削除されてます）ニュースです

が、「私に引き取らせて欲しい」とは喧嘩の仲裁に入ったヤクザの親分が言いそうな台詞

で笑ってしまいました。その後、陳情も「党に一本化」が決まったそうで、一任、一本化

と小沢親分の独裁体制は盤石のようです。 

  

 
        ますます冴える土屋たかゆき議員、 忙しい方は17分40秒前後から見て下さい 
  

 で、その外国人参政権、党内議論を散々戦わせて意見集約は出来たのでしょうね。動画

に出てくる土屋たかゆき議員の発言からすると、ほとんど行われていないようにも受け取

れるのですが。党名を変えた方が良くないですか？。民主党から小沢独裁党とかに。小沢

氏の言動をみていると、頭の中は支那中共、韓国、民団しかなく、日本と日本国民の視点

がすっぽり落ちているようですよ。 

  

 それにしても、民主党の保守派の議員は一体何を考えているのでしょうか。エントリー

の大見出しは、動画の中で土屋たかゆき議員が発言している言葉ですが、本当にこのまま

いって自主投票で「私は反対した」などと云っても認めませんよ、私は。こんど拉致の集

会に渡辺周氏や松原仁氏が出てきたら会場から野次ろうと思ってます。 
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  民主党の良識ある保守議員の皆さんに訴えたい。この土屋たかゆき議員の動画を繰り返

して100回見ろ！と。一体何をしているのだ。10.17、10.27、11.14と空前の規模の抗議集

会と請願、抗議デモが行われたのに、何故顔を出して挨拶しないのだ。いままで散々、テ

レビや雑誌で保守としての正論を訴えてきたのは「全部ウソ！」だった、政権を取るため

のまやかしだったのか！。 

  
                                                                   

 
    臨時国会会期末を迎えて勝負処です、皆さん是非参加して声を大きく上げましょう 

  
※正しい「万歳」の姿勢は背筋を伸ばし、「起立」の姿勢からまっすぐ両手をそのまま上にあげます。手の指も揃えて。つまり、掌は前から見て「見えない

状態」です。「見える状態」は降参の意味ですよ。 
※街頭宣伝ですが、個人的にはスタート時に「国歌」、終了時に「海ゆかば」の斉唱、最後にシュプレヒコールが良いと思います。 

  

 一般国民の多くはあなた方のまともな意見を聞いて、「これなら一度任せても大丈夫だ

ろう」と信じて投票したのだ。それが政権発足以降、あなた方の声はほとんど聞こえず、

政策も反映されず、左翼の反日政策が次々と実現される現下の情勢である。これは2600年

に及ぶ「日本」という国家解体に手を貸す取り返しのつかない重大犯罪である、という認

識はあなた方にあるのか？と問いたい。 

  

 「採決の際は反対した」で通る話ではない。地方議員から国会議員にいたるまで、民主

党保守は結束し、我々普通の一般の国民と共闘して、法案提出そのものを断固阻止して欲

しい。「我々の諌言が聞き入れないなら百人以上の規模で民主党を離党して反対する」と

いうカードを使うタイミングは今である。 

  

 関西テレビの「アンカー」で青山繁晴氏は、外務・防衛の幹部九人のうち、今回の普天

間問題に関して首相に諌言し、聞き入れられなければ離党すると「辞表を胸にいれてい

る」議員が二人いるという。恐らく長島昭久氏もその中の一人と推測するが、我々はこの

行動を強く支持する。動くときはバラバラではなく、一挙に固まってやれ！と再度云って

おきたい。 

  民主党保守派の議員諸君 

  日本を救え、男なら起て！！ 

                             （女性も） 
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タグ： 民主党保守議員  松原仁  渡辺周  長島昭久  土屋たかゆき  チャンネル桜  青山繁晴  アンカー  外国人地方参政権

  小沢一郎  鳩山由起夫   

  
◎1/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－銀座大演説会・前半 
◎2/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－デモ行進 
◎3/3【11.14日本解体阻止!!】守るぞ日本！国民大行動－銀座大演説会・後半 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

  ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
  ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
  ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
  ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/20 06:28Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 鳩山首相と小沢氏、弱気な面？もちらり 

 
 強気の国会運営を進めた鳩山由紀夫首相と小沢一郎民主党幹事長が１９日深夜、世

間の評判を気にするかのようなやりとりをした。衆院本会議がいったん休憩となった１９日

午後１１時５０分ごろ、首相は国会内の民主党幹事長室に小沢氏を訪ね約１５分間話し込

んだ。 

 
 同席者によると、首相は激しい与野党攻防を念頭に置いたのか、「あんまりこんなことを

やっていると、国民はどういう反応をするかなあ」とぽつり。小沢氏も「そうだなあ。昔は

（重要法案採決まで）３泊４日、５泊６日もあったなあ」と応じたという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/091120/plc0911200103000-n1.
htm  

 

2009/11/20 06:32Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
靖國神社崇敬奉賛会主催 第十一回公開シンポジウム  
「生きるということ － 子供たちを守る。子供たちを救う。」  

 
日時平成21年11月21日（土） 14時00分 （13時00分開場） 
場所九段会館 大ホール 

 
内容《第一部》 講演 「子供たちを救うために」 義家弘介（参議院議員） 
《第二部》 トークセッション 「未来を育むために」  
   義家弘介（参議院議員）、高橋史朗（明星大学教授）、桜林美佐（ジャーナリスト） 

 
入場料無料 
お問合せ靖國神社崇敬奉賛会事務局  TEL 03-3261-8143 FAX 03-3261-862
5  

 

2009/11/20 08:38Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このエントリーに激しく御意！です。 
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国会議員になることの意味を十分噛み締めてもらいたいですね。 
松原仁などは石原三男を何とか破っての滑り込み当選でしょう！？ 

 
民主党所属議員でも拉致解決へ邁進する姿、南京大虐殺否定等を有権者にキッチリ評

価されて当選させて戴いているのです。 

 
正しく花うさぎさんのおっしゃる「採決の際は反対した」で通る話ではない。体を張ってで

も、反日法案には反対し、民主党の保守派同士を募り、離党してそれこそ平沼新党＋改

革クラブ＋自民党真正保守と合体してもらいたいものです。 

 
週刊身長、文春、正論、WILLが民主党は改名が相当！ 「民主党改め社共主義小沢独

裁党」が妥当でしょう！ 小沢と鳩山の同時逮捕を見たいですね～(^^; 与党の誰かが

いう「原子爆弾級」とは言いえて妙です。 

2009/11/20 08:42

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
一寸、変換ミスと舌足らずがありました。訂正致します。 

 
週刊身長、文春、正論、WILLが民主党は改名が相当！＝＞ 週刊新潮、xxx、WILLに

は民主党は改名が相当と特集してもらいたいものです。 

 
売上上がるでしょう！  

 

2009/11/20 09:30Commented by kumatarou さん 

花うさぎさん 

 
>恐らく長島昭久氏もその中の一人と推測する 
 
私もそう思います。 
これまで民主党にいながら、 
極めて常識を持った行動をとってこられた人だから。 
長島氏には是非がんばっていただきたいです。 

 
私は外国人参政権には反対だという議員は民主党の新人議員にも多いらしいです。 
でも、反対だと思っていても、行動に出なければ意味がない。 
是非、民主党の良識派には団結していただきたい。 
意見を聞いてくれないというのなら、 
民主党を割っていただきたい。 
左翼のいいなりでもいいのかと言いたい。  

 

2009/11/20 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>民主党の保守派同士を募り、離党してそれこそ平沼新党＋改革クラブ＋自民党真正保

守と合体してもらいたいものです。 

 
全くその通り。もう一度保守合同を成し遂げて「救国内閣」を組閣して欲しいです。 

 
＞週刊新潮、xxx、WILLには民主党は改名が相当と特集してもらいたいものです。 
 
御意。今の全体主義をみれば「どこが民主？」の思いは同じでしょう。早くまとまって離党

せよ！とガンガンファックスしましょう。  

 

2009/11/20 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To kumatarouさん こんにちは。 
 
>長島氏には是非がんばっていただきたいです。 
 
彼は以前から私の考えとどうしても合わないときは「離党する」とテレビで公言してました

からね。出来るだけ仲間を多く引き連れて跳びだして欲しいものです。 

 
>左翼のいいなりでもいいのかと言いたい。 
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その通り。今まで有権者に訴えてきた事はウソなのか？と問いたいですね。 

2009/11/20 10:45Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。 

 
>その通り。今まで有権者に訴えてきた事はウソなのか？と問いたいですね。 
 
民主保守諸君への 檄文 力強くありがとうございます。 

 
これで、心動かぬ 民主正統派は、期待できません。 

 
これだけ 国民が 日本危ないと立ち上がっている姿 彼らの心に 

 
届いてるのでしょうか。 

 
行動期待 切望いたします。 

 

2009/11/20 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>これだけ 国民が 日本危ないと立ち上がっている姿 彼らの心に 
>届いてるのでしょうか。 
 
本当ですよね。彼らはこういう集会にさっぱり顔を見せなくなりました。 

 
>行動期待 切望いたします。 
 
ガンガン、行動を促すファックスを送りましょう。  

 

2009/11/20 14:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 和田春樹東大名誉教授「来年は天皇の訪韓が必要」 
2009年11月20日09時27分 / 提供：中央日報 
 
「来年は日本が朝鮮を強制合併して１００年になる年。鳩山由紀夫首相が『村山談話』より

も徹底した反省の意を込めた『鳩山談話』を発表し、天皇が訪韓することが必要だ」 

 
日本の代表的な韓半島専門家である和田春樹・東京大学名誉教授（７１）は１７日、「村山

談話は日本が過去の戦争と侵略について謝罪するという意味を含んでいるが、なぜそん

なことが起きたかに対する責任の所在追及は十分でない」とし、このように述べた。 

http://news.livedoor.com/article/detail/4461104/ 
 
・絶対阻止！こんなのが東大名誉教授ですからね(^^；。  

 

2009/11/20 19:51Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今晩は。いつも更新ご苦労様です。 
今週は、平沼氏率いる保守系会派を国民新党が秋波を送り、合同しようとする等、我々

市井の民には見えない所で、地殻変動がおきつつあるのかもしれません。民主党の保守

派と言われる方々は、今のままでは｢保守寄せパンダ｣と罵られても仕方無いのではない

でしょうか?土屋氏があれだけ頑張って主張しても援護射撃をしたという噂すら耳にしない

のはどういう事でしょうか?やはり、議席を持つ事だけが目的で、国家国民よりも、党利自

益の為に議員をしている自民党議員と大差無いという事になるでしょう。 
自民も民主も国益を考えない議員が多すぎる今、党の壁を越えて、国家の為に奉仕す

る、心ある議員が新しい集団として結束する為のガラガラポンを期待するしか手は残され

ていないように感じます。 
ところで、今日ラジオのニュースで聞いていてハタと思ったんですが、 
管国家戦略室長→かんこくかせんりゃくしつちょう→韓国化戦略室長 
という風に聞こえてしまって、鳥肌が立ちました。何か、そのまんまのような気がしまし

て。  

 

2009/11/20 20:09Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 
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To gteaさん 今晩は 
 
>管国家戦略室長→かんこくかせんりゃくしつちょう→韓国化戦略室長 
>という風に聞こえてしまって、鳥肌が立ちました。何か、そのまんまのような

気がしまして。 
＝＞これはお見事な認識！ 笑っている場合ではない位、何だか変に符丁が合ってます

ね。戦慄が走ります！ 

 

 

2009/11/20 20:45Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんばんは。 
 
>援護射撃をしたという噂すら耳にしないのはどういう事でしょうか? 
 
本当ですよね。ちょっと前に吉田康一郎氏に会ったときにその旨を伝えましたが「もちろん

です」といってましたが。 

 
＞党利自益の為に議員をしている自民党議員と大差無いという事になるでしょう。 

 
今少し我慢してまっても変わらなければそういうレッテル貼りを徹底的にやりましょう。 

 
>心ある議員が新しい集団として結束する為のガラガラポンを期待するしか手は残されて

いないように感じます。 

 
いや、私は最初からそれを期待しているのですが。 

 
>何か、そのまんまのような気がしまして。 
 
う、上手い！座布団五枚クラスです。そういう読みかたが出来るんですね(^^；。 

 

2009/11/20 20:48Commented by iza01210-hira さん 

先日、(11/13）私の住む地方新聞に佐伯啓思氏の論文が載っていました。 
 
民主党政権の政治主導、「新たな「バラマキ」懸念と言うタイトルだったので私は興味を持

ち読みました。 

 
国民の利益と言う論文では、民主党の「政治主導」は現状では、「国民」を盾にとった、官

僚との権力闘争と言う面が強く、本当の政治主導とは、政治があるべき国家像や将来の

社会像を提示してある方向を打ち出して国民を引きつけてゆく指導行為だと言い、その意

味では民主党は、決して政治主導を実現していないと言っておりました。 

 
確かに「友愛」を連呼していたのは胡散くさかったけど、実際、民主党がどの様な政策をし

て国民を引っ張り、前政権に比べて安心な国になってくれるのか？ 

 
政治音痴だった私でさえ・・・。えっ？何？？ 

 
怖い～となっています。外国人参政権、人権救済擁護法案、外国人住民基本法案、国籍

法改正、夫婦別姓などなど・・・・。 
自民党の天下りや、官僚叩きどころじゃなく日本がなくなっちゃう。 

 
こりゃ黙ってはいられない。 

 
こんな悪法を着々、進めようとしているとんでもない政党だと気が付き（私が気がついた

のが遅かったかも？しかし、私は、民主党には投票しませんでしたけどね。） 

 
良い国になるかも？と民主党に投票した身近な人に、この怖い法案を知らせなければと

現在、拡散中です。 

 
「国民が知らない民主党の政策」と言うパンフレットを明日から身近な人に配る予定です。

(着々と行動するのみ。行動してもダメならあきらめます） 
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派遣で１２月で解雇される娘が協力してくれて何と！（これは、内緒です） 

 
毎日５０枚コピーして約、８００枚を各家庭に配ります。（解雇されるんだからその位、良い

でしょう） 

 
日本を守る為に頑張ります。 

 
もう、へたれな政治家を当てにしていません。 

 
 
 
 
 
 
 

2009/11/20 21:39

Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>その意味では民主党は、決して政治主導を実現していないと言っておりまし

た。 

 
はい、私もそう思います。 

 
>民主党がどの様な政策をして国民を引っ張り、前政権に比べて安心な国になってくれる

のか？ 

 
「地獄への道は善意で舗装されている」という言葉があります。その善意は充分に実現し

ないうちに地獄が口を開けて待っている、そんな状況でしょう。 

 
>自民党の天下りや、官僚叩きどころじゃなく日本がなくなっちゃう。 
 
それを散々言ってきたのですが(^^；。官僚の天下り憎しで自民党を叩きに叩いて民主

党を支持した「屋山太郎」というベテラン長老の政治評論家もいるんですよ。 

 
>「国民が知らない民主党の政策」と言うパンフレットを明日から身近な人に配る予定で

す。(着々と行動するのみ。行動してもダメならあきらめます） 
 
ありがとうございます。そういう草の根の活動だけが日本再生の残された道のような気が

します。 

 
>もう、へたれな政治家を当てにしていません。 
 
はい。本当に政治家のレベルは地に落ちました。現在、自民党は来年の参議院選挙の候

補者を一般公募しているはずですが、危機感を持った皆さんから手を挙げる人を探した

いですね。 

 

2009/11/20 21:52

Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
民主党の何がダメかと言えば、それは人間を措いて他にはないでしょう。そん

な中で唯一の希望の星が土屋議員でしょうね。以前から私は土屋氏がなぜ民主党に所

属しているのかについて疑念を抱き、訝しく思っていました。しかし、氏の言動に接してい

るうちに土屋氏が民主党内にいることに意義があるとの認識に達しました。 
一方、野田や松原仁には依然として胡散臭さを感じています。土屋氏が指摘しているよう

に、保守派と言われながら今この時に立たないのでは、今後とも立つことは決してないで

しょう。 

 
何はともあれ、ここで国民が立つ以外に現状は打破できません。その意味で花うさぎさん

の行動力に敬意を表します。私は貴殿ほど頻繁には立ち上がれませんが、代わりに然る

べき国会議員にはメール攻勢をかけています。最近は佐藤正久議員に期待するところ大

です。 
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2009/11/20 22:23Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
>土屋氏が民主党内にいることに意義があるとの認識に達しました。 
 
そうなんですよね。非常にやっかいな存在だから良いわけです。 

 
>今後とも立つことは決してないでしょう。 
 
その部分、私はまだ少し希望を捨てていないのです。必ず平沼グループと合流すると見

てますが、問題はそのタイミングと人数ですね。 

 
>代わりに然るべき国会議員にはメール攻勢をかけています。最近は佐藤正久議員に期

待するところ大です。 

 
ありがとうございます。ほお～佐藤正久議員ですか？。ちょっと調べてみますね。  

 

2009/11/20 23:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 国境の島“眠れる法律”で守れ  

 
 大正１４年制定 外国人土地法に脚光 

 
 対馬（長崎県）など国境の島の国防上の懸念が指摘されるなか、大正時代に制定され

た「外国人土地法」が注目されている。安全保障の観点から重要な区域の外国人による

土地買収を制限する規定が盛り込まれているからだ。存在自体が長年忘れられていた

が、対馬をはじめ、新たな国防上の脅威に備える糸口になるのではないかと、「眠れる法

律」の活用を模索する動きが出てきた。 

 
外国人土地法は大正１４年の制定。第４条で「国防上必要ナル地区ニ於テハ勅令ヲ以テ

外国人又ハ外国法人ノ土地ニ関スル権利ノ取得ニ付禁止ヲ為シ又ハ条件若ハ制限ヲ附

スルコトヲ得」とある。同条の２項では具体的な地区を「勅令ヲ以テ之ヲ指定ス」と定めて

いる。 

 
 超党派の議連「日本の領土を守るため行動する議員連盟」（会長、山谷えり子参院議

員）のメンバーらから「対馬問題の解決の糸口となりうる」と注目され、法的効力が残って

いることが国会質疑で確認されている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/091120/plc0911202224019-n1.
htm  

 

2009/11/20 23:11Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
今日、お昼ごろにテレビ（テレビ朝日かＴＢＳ）を見ていたら、「午後に予定されていた強行

採決は突然に中止になりました」「小沢幹事長が、『イメージが良くないのでやめろ』と言っ

たためです」という意味のことを言っていました。突然の変更に、与党も野党も大混乱の

様子に見えました。ものすごーく、異様な映像でしたよ。でも、夕方のニュースワイドっぽ

い番組では「小沢氏の鶴の一声で突然中止、大混乱」とは言わなかったんですよね・・。 
この国は、いつから個人所有の独裁国家になったのでしょう？？ 
テレビの報道も、毎日毎日、前日よりもひどくなっているように感じられます。 
半分バレながらも、いちかばちかのように突き進むテレビの暴走ぶりが、まったく、理解で

きません。  

 

2009/11/20 23:58Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>小沢幹事長が、『イメージが良くないのでやめろ』と言ったためです」 
 
これは実際にそうだったらしいですね。 

 
>この国は、いつから個人所有の独裁国家になったのでしょう？？ 
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民主党が大勝した日、からですね。 

 
>半分バレながらも、いちかばちかのように突き進むテレビの暴走ぶりが、まったく、理解

できません。 

 
最近、何処かで見た資料では、民放はほとんど外国人の株主比率20％という限度を超

えているそうです。加えてメインスポンサーはパチンコをサラ金、これではテレビに期待で

きないのは当然です。 

 
マスコミが真実を伝えていない、と言うことが一般の方にも承知できる方法を考えないと

いけませんね。 

2009/11/21 00:15

Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさんへ 
その通り。民主党の保守議員は何をしているのかといつも思います。民主党に

いるだけで、売国奴に荷担していることを認識してもらいたい。 
本当に国のためを思うならば、郵政民営化法案のときの城内実氏や平沼赳夫氏の姿を

見習ってほしい。保守を貫くのであれば、お馬鹿新聞、お馬鹿テレビに抹殺される、いわ

ば野垂れ死覚悟でやってもらいたいです。 
外国人参政権付与が認められれば、日本は終わります。 
それ以前に民主党は「国家主権の移譲」というあり得ない党是を掲げてます。 
だから、私は鳩山内閣を工作員内閣と呼んでます。  

 

2009/11/21 03:01

Commented by yaegaki-hime さん 

松原仁は 渡辺先生などと慰安婦について討論していると非常にまともでした

が 唯一まともでないのは民主党に居るということで、私は最初から随分疑い

ました。第六感としては今日あることが この時から感じられました。すっかり

鳴りをひそめて鳴かず飛ばず。ある意味 鳩山より始末が悪いです。ここで一気に出てく

るとは思えないですが 本人のために残念ですね。これでは売国亡国の裏切り者として

後世に長くその名を記憶され続けるでしょうよ。少なくとも私は婆になっても絶対に許さな

いですね アルツハイマーになっても奴の名前は忘れないです。大阪の橋下も なんだか

保守みたいなそぶりだった勝谷も ああいうのが一番始末に悪い。 
なんでこう屑野郎ばかりで 中川さんみたいなああいう中々出て来ない立派な希少な政

治家に限って友愛されちゃうのでしょう。今でも間違えてお写真を検索で出してしまったり

すると じわーーーっと目の淵に涙が溢れます 
例えば、このように書いただけでも。万死に値する奴に限って息子の臓器を移植していつ

までもハワイあたりでうろうろしたりする。  

 

2009/11/21 07:17Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
 
>民主党にいるだけで、売国奴に荷担していることを認識してもらいたい。 
 
反日法案のブレーキ役が期待されていたのに何も出来ていないようですから失望感が支

配するのもやむを得ないでしょう。 

 
>外国人参政権付与が認められれば、日本は終わります。 
 
これは間違いありません。 

 
>それ以前に民主党は「国家主権の移譲」というあり得ない党是を掲げてます。 
 
そうでしたね。本来なら日本に存在してはいけない政党です。 

 
>だから、私は鳩山内閣を工作員内閣と呼んでます。 
 
支那中共は大喜びしているでしょうね。 

 

2009/11/21 07:23Commented by 花うさぎ さん 

To yaegaki-himeさん おはようございます。 
 
>これでは売国亡国の裏切り者として後世に長くその名を記憶され続けるでしょうよ。 
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関ヶ原の戦いで「小早川」といえば裏切り者の代名詞みたいに今日までイメージされてま

すね。目先にとらわれると後世にまで名を汚す代表例でしょう。 

 
＞中川さんみたいなああいう中々出て来ない立派な希少な政治家に限って友愛されちゃ

うのでしょう。 

 
近い将来の総理候補ナンバーワンでしたから。 

 
>万死に値する奴に限って息子の臓器を移植していつまでもハワイあたりでうろうろしたり

する。 

 
そうですか、ハワイにいるんですか？。 
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